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後　伸　び　す　る　力　　　　　　　校　長　油井宏樹

一年教室の横にt A星＼も枇杷の花が人知れずひっそりと咲いています｡寒さが厳しく､例年より花が咲
くのがかなり遅いようですo咲くのは遅いけれど咲くのを待っていただけに､美しく咲いているように感じます｡一年経つのは早いもので､四月'運動場のまわりの桜が藁闇だったのが､つい昨日のようです｡また､三月二日の素月太大地震から二年経つのだなと思うと'時の流れの早さ､時の重さを改めて強く感じます｡

本年度は､いろいろな学習を通して､学校が皆様に支えられていることを実感し､学確保謹竪卑地域
との辞を感じることができたE年でした｡保護箸の葛地域の方々には本年度の教育活動へのご理解ご協力をいただき､太当に有り難うございました｡

平成二四年度も最後の月となりました｡各学年のまとめと共に､進級･進学の準備の時期になります｡
先日｢六年生を送る会｣がありましたが､下級生が六年生を思う気持ちが通じてくる素敵な会となりました｡また､全学年のこの一年の成長が感じられた｢六年生を送る会｣でした｡

序文で枇杷の花のことを書きましたが､『花』は早く咲かせることが大書なのではありません｡まず､

しっかりと土作りをすることが大事です㌔そして､根をしっかりと這わせることが大事です｡あれもこれもと欲張らずに､全体のバランスを取りながら育てることですo早く咲かそう早く咲かそうと焦ってしまうと返って花が咲かなくなることもあります｡

教育ではそのときだけ花を咲かせるというのでなく､後に大きく咲かせることが大事です｡｢後伸びす
る力｣が大事であると思います｡特に小学校のうちは､土作り､そして､しっかりと根を這わせる時期だと思います｡将来にゆっくりと美しく咲くことができるようにしたいものです｡どうしても周りと比べ､うちの花の咲くのは遅いなあと不安になってしまいがちです｡しかし､焦らないで､やるべきことをその時期にきちんとやることが､将来､美しい花を咲かせることにつながるのです｡｢後伸びする力｣を育てるためには､まずこの一年を振り返ることから始め､学年当初に比べると'できることが増えていたり､しっかりできていたりと､成長を感じる部分を具体的に認めることです｡そして､がんばる必要があるところは､もう一度じっくりとやり直したり､次年度目標として取り組みへの意欲付けをしたりしていきたいものです｡ややもすると､何かしたからといって成長したのかどうかと結果を急ぐ人がいますが､それは性急だと思います｡一段一段成長への階段を確実に上り､後でぐっと伸びる力を身に付けてはしいです｡
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平成二五年度の

PTA組織と事業予定

平成二五年度

pTA役員候補者

会　　長副会長副会長副会長副会長副会長

西野　和久　(中　沼)笹川美智子　(箕　打)

*西山　徹　(ニッ屋)*山本　要Z　(長柄町)*藤本　好子　(長柄町)

中田　理香　(中　沼)

今後のPTAの事業予定三月l二日(火)･･新組織委口塁H三月三一日(水)･　　会報｢大海｣発行四月　三日(水)･･pTA役ロ曇H四月一七日(水)･･pTA三菱茶四月二六日(金)･･pTA総会　懇葵二

授業参観

今年度は三人の*新役員が誕生しましたo退任
される越野会長､高田･藤田副会長の皆さん大海小学校のためにご尽力いただき本当に感謝に堪えません｡

活動協力に
感謝いたします｡

のきずな61キャンペーン｣

月二10日(水)行われた震

災で親を亡くした子どもたちへの募金協力ありがとうございました｡募金金額は｢九千七百十円｣とました｡ご協力に感謝します｡石川県pTA連A見Hへ振り込ま

ただきました｡

｢義｣ニ胃lニ蚕予定先生からのメッセージ

専門部長･副部長候補者
決めは三月三日(日)

親子奉仕作業の後､専門部長･副
部長候補者決めの話し合いを行いますoお疲れのところ申し訳ありませんが､部員(教養文化･学年)の皆様は参加の方よろしくお願いた

六年間の思い出栄光の足跡　他

ます｡尚､環境生活部長･副部長決定済みです｡

たくさんの寄附金に感謝日
2月24(日)に馬羊会の皆様より寄附

金(51万円)をいただきましたo　そ

の寄附金で以下のものを購入させてい

ただきましたo

本当にありがとうございました｡

カラープリンタ一･ ･ ･一式

バスマスター.　--令

ビデオカメラ･ ･一式

H24年度大別岬閥◎新しい3つのチャレンジ!

現状維持は停滞　審らなる陶丑めざし新しいことへの挑戦! !

つめ
フォトコンテスト

子どもたちの生き生き
した姿を臨時pTAだよりで紹介しましたo

l】つめ
かほく市pTA大会

で実践発表-
市pTA大会で本校二三

二四年度のpTA事業を発表しましたoはっぴ～貯金､地域交流等･･

大海小PTA活動は県内転39謬習す-県pTA会長賞受賞!

l二つめ

学校に泊まろう-･

｢夏休みに楽しい思い出を子どもたちに作ってあげたい｡｣が始まりでした｡役員や専門部員の皆様のおかげで沢山の思い出が作れました｡
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